

## HZ-Sportlerwahl – Ihr Votum für die TSV-Ringerstaffel

Auch in diesem Jahr ruft die Heidenheimer Zeitung, in der inzwischen 44. Auflage, zur Sportlerwahl auf, wo nach einer vorgegebenen Vorschlagsliste die...

- **besten Sportlerinnen**
- **besten Sportler**  
und die...
- **besten Mannschaften**

aus dem Landkreis gesucht werden.

Möglich ist die Abstimmung im Internet unter der Adresse:

[www.hz.de/sportlerwahl](http://www.hz.de/sportlerwahl)

Wie in den Jahren zuvor stehen jeweils 10 Sportlerinnen, 10 Sportler und 10 Teams in der Auswahl zur Abstimmung.

Unter der **Rubrik „Mannschaften“** haben es auch „die Bribrisfighter“ auf die Position 6 der Wahlvorschläge unter

**TSV Herbrechtingen, Ringerstaffel**

in die Abstimmungsliste geschafft.

**Als Aufsteiger erreichten die TSV-Ringer auf Anhieb Platz 5 in der Oberliga, mit Kontakt nach weiter vorn, bei einer vortrefflichen Performance, in der Ringersaison 2022, welche ihre Fans begeisterte.**

**Dies ist doch bestimmt ein Votum wert!**

Werte Ringsportfreunde,

sie können **bis zum 15. Januar 2023** unter der Internetadresse

[www.hz.de/sportlerwahl](http://www.hz.de/sportlerwahl)

abstimmen und damit der Mannschaft ihres Herzens ihre Stimme geben.

In jeder Rubrik ist nur eine Stimme möglich und es muss auch in allen Rubriken eine Stimme vergeben werden.

**Also geben sie ihren Bibrisfightern, der TSV Herbrechtingen Ringerstaffel, ihre Stimme in der Rubrik „Mannschaften“, als Lohn für die tolle Leistung in der Oberliga-Saison 2022!**

Übrigens, bei der allerersten Sportlerwahl zum Jahreswechsel 1979/80 wurden die TSV-Ringer nach ihrem 3. Platz in der 2. Bundesliga zur Mannschaft des Jahres gekürt.

mit freundlichen Grüßen

Alwin Reimer

Pressewart TSV Herbrechtingen Ringen